



■ Hace 7 años sólo estaba acreditado 32% de la matrícula Por cuarto año recibirá la UAP reconocimiento SEP por su calidad

■ ARTURO ALFARO GALÁN

El rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, confirmó que por cuarto año consecutivo la institución recibirá el reconocimiento de la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal por contar con el 100 por ciento de sus planes de estudios inscritos en programas de calidad.

El rector de la UAP afirmó que hace siete años –cuando asumió el cargo– sólo 32 por ciento de la matrícula se encontraba en programas evaluables de calidad, lo cual representa que en este periodo de tiempo se ha garantizado que los estudiantes reciban la mejor preparación.

Agüera Ibáñez precisó que pocas universidades en el país obtienen este reconocimiento de la Secretaría de Educación Pública –a través de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuiés)–, ya que en 2009 únicamente fueron dos las galardonadas, mientras que para 2010 solamente la Universidad Autónoma de Puebla lo consiguió y para 2011 dos instituciones fueron las reconocidas.

“Somos los únicos que nos subimos al pódium con medalla de oro, con el 10 perfecto como yo le digo. Pero todo esto, lo que hacemos bien hacia dentro, también debe convertirse en un bien hacia afuera, eso es lo que da sentido y rumbo a esta

universidad”, acotó tras la firma de un convenio de colaboración con la delegación Puebla de la Cruz Roja Mexicana.

Enrique Agüera Ibáñez aseguró que el reconocimiento por la calidad en los planes y programas de estudios solamente compromete a la Universidad Autónoma de Puebla para continuar ofreciendo calidad en su enseñanza e investigación, a favor de la sociedad.

Asimismo, reiteró que en aras de cumplirle a la sociedad la UAP se ha desempeñado bien en todos los ámbitos de su quehacer, que le han hecho merecedora de diversos premios y reconocimientos, como el recién obtenido primer lugar nacional del Premio Cemex 2012, otorgado al Estadio Universitario.

Incluso recordó las buenas calificaciones obtenidas por las empresas internacionales Fitch Ratings México, Standard and Poors y Moodys, las cuales certifican el manejo financiero y económico de la institución; aunado a las recientes revisiones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), de las que ha salido con buenos resultados.

El convenio signado con la Cruz Roja Mexicana –celebrado en el Aula Virtual del Complejo Cultural Universitario– establece las bases de colaboración para realizar prácticas profesionales, servicio social, investigaciones médicas, cursos, diplomados y estancias académicas.